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Zitat von Chaos 

Zitat von Glubberer_69 

Ich gehe schon davon aus, dass der AR und vor allem der ARV von der
Verpflichtung von Herrn K. Kenntnis hatte.

Denn laut Geschäftsordnung muss der Aufsichtsrat über jede Entscheidung >
50.000Euro vom Vorstand informiert werden. Quelle: Ralf Woy

Ausser, man hat die Geschäftsordnung geändert. Und dass der Vertrag mit
diesem Trainer über mehr Volumen als 50.000Euro geht, dürfte klar sein.

Zudem ist Dr. Grethlein bei wichtigen Meetings des Vorstandes meist dabei.
Hab ich persönlich erst selbst letztes Jahr Mitte Oktober erlebt.

Die Frage ist, ob Dr. Grethlein seine Aufsichtsratskollegen auch zeitnah und
umfassend informiert, wie man es eigentlich erwartet.

Ich kann mir auch beim besten Willen nicht vorstellen, dass der AR und vor
allem ARV Dr. Grethlein von der Verpflichtung von Herrn K. erst aus den
Medien erfahren haben...

Der AR spielt hier eine gewichtige Rolle!

Alles anzeigen 

Laut Woy waren es 500.000 soweit ich weiss.

Alles anzeigen 

Nein. 50.000Euro.

Er meinte noch, dass er selbst bei der Anschaffung eines Rasenmäher-Traktors den AR

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3465187#post3465187

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3465185#post3465185
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3465177#post3465177
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3465187#post3465187


informieren muss.

Und wenn die ihr Veto einlegen und er gegen dem Veto des AR handeln würde, er längste Zeit
Vorstand gewesen wäre...
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